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在宅介護者のつどい ご案内 

在宅で介護をしておられる方を対象に開催しま
す。お食事と懇談で“ほっと”しませんか。 
日 時 ２月 15 日（水）11：20 から 15：00 
    午前 11 時 30 分 守山会館を出発 
場 所 洗心寮(大津市石山寺) 
内 容 食事と懇談 
参加費 500 円（当日お持ちください） 
申込先 守山会館（℡ ５８３－５２２９） 
申込期間 ２月３日までにお申し込みください。 

・多年にわたり福祉協力員として活躍され、その功績が顕著な方です。 
  朝日てる子(本町）大谷繁幸(勝部) 
・多年にわたり民生委員・児童委員として活躍され、その功績が顕著な方です。 

藤岡惠美子(今宿) 村上邦雄(今宿) 川本隆志(勝部) 小島千賀枝(勝部) 髙橋 武(勝部)  
筈井正好(勝部) 藤本幸子(勝部) 浅井洋子(焰魔堂) 安井広尚(焰魔堂) 今井万里子(阿村) 
奥村絹子 (伊勢 ) 山川  勉 (伊勢 )林  秀樹 (二町 ) 中島早苗 (古高 ) 三上寛司 (古高 )        
宇野あけみ(大門) 櫻井俊彦(弥生の里) 

・多年にわたり福祉関係団体役員として活躍された方です。 
  三橋香織(今宿) 
・過去に本会の会長、副会長、監事、顧問に就任し、地域福祉推進に貢献された方です。   
   中條忠文(本町) 園田光三(今宿) 奥村 勲(今宿) 

・守山善意銀行に継続して金品の寄付をされ、表彰規定第４条に定める要件を概ね満たす方です。 

  本像寺寒修行団(今宿） 物部仏教会 勝部自治会  

 

学区の現状  12月１日現在 
65歳～74歳 人口 2,287人 
75 歳以上  人口 1,769 人 
高齢化率 15.71％(市全体 20.84％) 

社会福祉功労表彰

    

育成功労表彰    

 今年４月、消防団に入団し、様々な訓練に参加

させていただいております。 

最近まで守山は、地理上大きな地震は起こりに

くいし洪水被害も滅多にないだろうと思ってい

ました。先日、そんな私の家に雷が落ちました。

幸い、火災にはならず家族に怪我もなく、テレビ

アンテナ・給湯器・洗濯機等が故障した程度で済

み、火災保険の範囲内で修理もできました。家族

や友人と「まさか」雷が落ちるなんて！と驚いて

いました。 

備えすぎるということはありません。今後起こ

りうる大災害を「まさか」ではなく「やはり」と

いえるようにしっかり備えましょう。私たち消防

団も日々の訓練に精進してまいります。 

 2014 年から始まった「伊勢遺跡まつ

り」も今年で３回目となり、10 月 30 日、

抜けるような快晴の空の下、賑やかに開催 

 

50 周年特別顕彰  
社会福祉功労    

自治振興表彰  ・多年にわたり民生委員・児童委員として活躍され、その功績が顕著な方です。 

小島京子(今宿) 西田ちづ子(本町) 三野洋子(本町) 安井照子(二町) 梅景光子(古高)  

        ・多年にわたり福祉協力員として活躍され、その功績が顕著な方です。                

          越後洋美(泉町) 

 

 
守山学区社会福祉協議会 会長表彰 

12 月 17日、守山市民ホールにて守山市社会福祉大会が開催され守山学区からは次の方々が表彰されました。（敬称略、順不同）      

守山市長表彰 

されました。今年はＢＢＣの「守山市ニュ－ス」で

その模様が放映されると言うこともあり、普段より

皆さん緊張の面持ちでのスタ－トでしたが、始まっ

てみれば、改修された弥生住居や遺跡の展示コ－ナ

－、古代米の試食に火起こし体験等、また、模擬店

や輪投げ等遊びのコ－ナ－、今年初めてのサッカー

シュ－ティングゲ－ムなどなど、いろんな場所で、

たくさんの笑顔がはじけました。 

ミス卑弥呼さんの登場に、いにし 

えの卑弥呼さんの姿を想像し、は 

るか弥生時代に思いを馳せながら 

平成の遺跡まつりを、しばし楽し 

む秋の一日となりました。 

 

障がい者（児）福祉講座開催 

守山市消防団 守山分団 

50 周年特別顕彰  
感 謝    

伊勢自治会 

12 月 12 日、びわこみみの里の横田さん、板垣さん
を講師にお招きし、「びわこみみの里の 10 年間のあ
ゆみと今後の取組について」ご講演いただきました。 
作業を通じて、地域で自立する力をつける訓練を

し、希望者には一般就労に向けての支援をされてい
ます。障がい者の生活の支援 
をする場が少ない等課題はた 
くさんあるが、各機関と連携 
しネットワークを充実させて 
いきたいとのことでした。 


